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L'Allemagne se cherche un nouveau Charlemagne
Un empire terrifiant s'élève avec le même esprit maléfique derrière lui.

Gerald Flurry
24/04/2025

« La ligne pro-nazie s'impose de plus en plus en Allemagne et en Europe. Elle s'accélère à une vitesse vertigineuse. La
plupart du monde l'ignore, mais cela ne le fera pas disparaître. Au contraire, cette attitude négligente l'encourage
énormément. »

J'ai écrit ces mots en 1998, après qu'un parti d'extrême droite eut obtenu 13 pour cent des voix dans un État allemand et que
les partis traditionnels eurent adopté leurs arguments (« Nazi Spirit Soars in Europe », theTrumpet.com/86).

Regardez où nous en sommes aujourd'hui ! Lors des dernières élections fédérales allemandes, le 23 février, un autre parti
d'extrême droite, l'Alternative für Deutschland (AfD), est arrivé en deuxième position au niveau national avec un chiffre
stupéfiant de 20 pour cent des voix. Ce parti a des liens troublants avec le nazisme ! Les dirigeants de ce parti ont encouragé
les gens à « être fiers des exploits des soldats allemands au cours des deux guerres mondiales » et ont qualifié la
commémoration de l'Holocauste en Allemagne de « politique d'adaptation stupide ».
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L'AfD milite pour l'indépendance vis-à-vis des États-Unis. Il s'agit d'une position très populaire parmi les Allemands, qui aura
des conséquences effrayantes. L'AfD souhaite également que l'Allemagne entretienne des relations plus étroites avec la
Russie. Cela rappelle les années qui ont précédé la Seconde Guerre mondiale.

Le conseiller présidentiel américain Elon Musk a encouragé l'AfD à poursuivre sa croissance. Lors d'un de leurs
rassemblements, il leur a dit d'être fiers, et non pas d'avoir honte, de l'histoire allemande. Il ne comprend pas l'histoire. Il ne
comprend certainement pas les prophéties bibliques, sinon il ne ferait jamais une telle déclaration.

L'AfD a terminé dans une forte seconde position derrière l'Union chrétienne-démocrate d'Allemagne (cdu), qui a obtenu 28
pour cent des voix. Il était clair que les électeurs voulaient un changement drastique par rapport au précédent gouvernement
de gauche, qui était une coalition de sociaux-démocrates, de Verts et de libéraux-démocrates. Les trois partis ont été de
grands perdants lors de cette élection. Les sociaux-démocrates ont obtenu leur pire résultat jamais enregistré, et les libéraux-
démocrates n'ont même pas obtenu suffisamment de voix pour entrer au parlement.
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L’Allemagne souffre depuis de nombreuses années d’un leadership faible. Mais l'Allemagne et l'Europe ont vraiment besoin
d'un leadership fort, surtout compte tenu de ce que fait la Russie, ainsi que la Chine, la Corée du Nord et d'autres pays, et
des nombreux problèmes économiques et autres auxquels ils sont confrontés. Cette crise de leadership a été accentuée par
la pression exercée par l'administration Trump.

Les États-Unis face à l'Europe
La coalition allemande s'est effondrée le 6 novembre 2024, presque immédiatement après que Donald Trump a été déclaré
vainqueur de l'élection présidentielle. La crise de leadership de l'Allemagne est directement liée au retour de M. Trump.

Depuis lors, à l'approche des élections en Allemagne, ce fait s'est accentué. L'Amérique menace de retirer ses troupes du
continent et exige de l'Europe une augmentation drastique de ses dépenses militaires.

Le week-end précédant les élections, l'Allemagne a accueilli la Conférence de Munich sur la sécurité. Lors de la conférence,
le vice-président américain J.D. Vance a dit aux dirigeants européens des vérités qu'ils ne voulaient pas entendre. « La
menace qui m'inquiète le plus vis-à-vis de l'Europe n'est ni la Russie, ni la Chine, ni aucun autre acteur extérieur », a-t-il
déclaré. « Ce qui m'inquiète, c'est la menace intérieure. Le recul de l'Europe par rapport à certaines de ses valeurs les plus
fondamentales : des valeurs partagées avec les États-Unis d'Amérique ».

Les dirigeants européens ont réagi émotionnellement, se sentant offensés, frustrés et en colère. « Si j'ai bien compris, il
compare les conditions dans certaines parties de l'Europe à celles des régimes autoritaires », a déclaré Boris Pistorius,
ministre allemand de la Défense. « Ce n'est pas acceptable. » Le président Donald Trump « veut détruire l'Europe », a
déclaré un diplomate européen anonyme. « L'alliance transatlantique est terminée. »

Lors du même voyage, M. Vance et le secrétaire américain à la Défense Pete Hegseth ont passé une grande partie de leur
voyage à inciter les pays européens à plus que doubler leurs dépenses militaires.

Les Américains ne se rendent pas compte de l'empire qu'ils renforcent !

Lors d'une table ronde télévisée le soir des élections, le candidat du cdu au poste de chancelier, Friedrich Merz, a critiqué
l'« intervention » des États-Unis dans la campagne électorale allemande : « Les interventions de Washington n'ont pas été
moins dramatiques, drastiques et finalement scandaleuses que celles que nous avons vues de la part de Moscou. Nous
sommes soumis à une telle pression de part et d'autre que ma priorité absolue est de créer l'unité en Europe.

« Ma priorité absolue sera de renforcer l'Europe le plus rapidement possible afin que, pas à pas, nous puissions réellement
parvenir à l'indépendance vis-à-vis des États-Unis. Je n'aurais jamais cru devoir dire une chose pareille à la télévision. Mais à
tout le moins, après les déclarations de Donald Trump la semaine dernière, il est clair que les Américains — du moins cette
partie des Américains de cette administration — sont largement indifférents au sort de l'Europe.

« Je suis très curieux de voir comment nous nous dirigeons vers le sommet de l'OTAN à la fin du mois de juin, si nous
parlerons encore de l'OTAN sous sa forme actuelle ou si nous devrons mettre en place une capacité de défense européenne
indépendante beaucoup plus rapidement. C'est ma priorité absolue, et je ne me fais aucune illusion sur ce qui sortira de
l'Amérique ».

M. Merz ne veut pas seulement une Europe militairement forte, il a également annoncé qu'il souhaitait une indépendance
nucléaire vis-à-vis des États-Unis et un partage des bombes nucléaires de la Grande-Bretagne et de la France.

Ces demandes sont audacieuses. Mais le président français Emmanuel Macron a déjà donné son accord de principe au
partage du nucléaire.

Il y a quelques années, la regrettée Première ministre britannique Margaret Thatcher déclarait : « Le caractère national de
l’Allemagne est de dominer » (c’est moi qui souligne). Une fois que l'Allemagne aura un leadership fort, elle dominera
inévitablement. Telle a été son histoire ! Notre brochure L'Allemagne et le Saint Empire romain le prouve et vous ramène bien
avant la première venue du Christ. Le nom de l'Allemagne à cette époque était Assyrie, et il apparaît dans de nombreuses
prophéties de la fin des temps faisant référence à l'Allemagne d'aujourd'hui.

En réalité, ce n'est pas seulement l'AfD qui cause la montée en flèche de l'esprit nazi. Presque partout en Allemagne, nous
assistons à une renaissance spectaculaire de l'ancien empire ! Nous le voyons dans son désir d'avoir une armée forte et
indépendante. Nous le voyons dans la rhétorique anti-américaine du courant dominant et de l'extrême droite. Nous le voyons
dans la multiplication des attaques contre les Juifs, les minorités et les hommes politiques. Et nous le voyons dans l'aspiration
à un dirigeant autoritaire fort.

Il est urgent de comprendre ce qui se passe en Europe — surtout en Allemagne !

Alors que l'Allemagne gisait dans les ruines et les cendres après la Seconde Guerre mondiale, Herbert W. Armstrong a eu
une vision prophétique claire comme le cristal pour prédire que l'Allemagne se relèverait, alors que personne d'autre ne
pensait qu'elle le ferait. En fait, les vainqueurs ont affirmé qu'ils veilleraient à ce que les Allemands ne se relèvent pas
militairement, mais ils ont échoué à le faire.

M. Armstrong savait qu'une autre grande puissance entrerait en scène — la plus grande résurrection jamais vue du Saint
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Empire romain, prophétisée dans Apocalypse 17. Alors que tout le monde disait que l'Allemagne ne se relèverait jamais, M.
Armstrong proclamait dans le monde entier qu'elle se relèveraità nouveau, plus forte que jamais !

Selon la prophétie biblique, le Saint Empire romain va émerger de l'actuelle Union européenne, mais il sera réduit à dix rois
(Daniel 2 ; Apocalypse 17). Les prophéties de la Bible se réalisent toujours !

L'histoire fait retentir le clairon d'alarme à propos du Saint Empire romain. Son passé est rempli d'intolérance, de
conspirations, de trahisons, d'effusions de sang, d'exécutions et d'autres cauchemars. Mais ce qui s'est passé historiquement
n'est qu'un avant-goût du carnage que cette résurrection finale est prophétisée d'infliger ! Et ce ne seront pas des amis de
l'Amérique, de la Grande-Bretagne ou de l'État juif.

Un nouvel holocauste se prépare ! Le peuple juif, les Américains, les Britanniques et le monde entier doivent être avertis !

À l'occasion du 80e anniversaire de la libération d'Auschwitz, Elisha Wiesel, le fils du survivant de l'Holocauste Elie Wiesel, a
écrit un article dans le USA Today. Au milieu de la montée de l'antisémitisme, alors que les bouchers du Hamas sont
considérés comme des partenaires de négociation, il a posé une question pénétrante : « Allons-nous continuer à donner une
crédibilité morale à ceux qui disent que la petite nation d'Israël est la vilaine parce qu'elle refuse de mourir ? »

Il a cité ce que son père avait dit à Ronald Reagan à la télé nationale : « La question ici n'est pas la politique, mais le bien et le
mal. Et il ne faut jamais les confondre, car j'ai vu les SS à l'œuvre, et j'ai vu leurs victimes ». C'est l'histoire que nous ne
devons jamais oublier. La Bible nous avertit que cette situation est sur le point de se répéter — et en bien pire. Nous devons
bénéficier de la protection de Dieu pour que cela ne nous arrive pas !

Depuis des décennies, nous mettons en garde contre la montée en puissance de l'Allemagne et du Saint Empire romain.
Bientôt, ils vont soudainement catapulter le monde dans une nouvelle guerre mondiale ! Il s'agit d'une prophétie très négative,
mais elle est directement liée à une grande espérance.

La nostalgie de Charlemagne
Il y a un problème de taille avec tous les objectifs de Friedrich Merz : Il devra les réaliser au sein d'une coalition faible,
probablement avec les sociaux-démocrates, le parti auquel il s'est opposé lors de la campagne électorale et qui a subi une
défaite historique.

C'est pourquoi les dirigeants démocratiquement élus ont échoué à plusieurs reprises à relever de nouveaux défis. C'est
pourquoi les Allemands aspirent à un leadership radicalement différent. Ils recherchent désespérément un dirigeant fort — un
Charlemagne moderne.

En fait, toute l'Europe se languit d'un Charlemagne !

Chaque année, le prix international Charlemagne est décerné à une personnalité qui a œuvré à l'unification de l'Europe. Le
problème, c'est que parmi tous les dirigeants de l'Europe d'aujourd'hui, aucun n'a le prestige de Charlemagne !

La Bible révèle cependant que l'Europe aura un nouveau Charlemagne qui s'emparera de ce qui deviendra le Saint Empire
romain. Le peuple allemand se rendra compte qu'il y a là un grand danger. Un esprit maléfique va prendre le contrôle du
prochain empereur d'Europe.

L'histoire nous montre ce que cela signifie.

« En 782, Charlemagne, le roi des Francs, devint le champion militaire de la papauté, comblant le vide créé par la séparation
de Constantinople et de Rome, et défendant la papauté contre les Lombards qui ne cessaient de la menacer », David N.
Samuel a écrit. « Le pape Léon III a couronné Charlemagne empereur dans la basilique Saint-Pierre de Rome en l'an 800.
L'avenir de l'Europe était lié à cet événement, et l'alliance entre la papauté et l'Allemagne a été d'une grande importance
depuis lors » (European Union and the Roman Catholic Influence in Britain).

Au cours des siècles qui ont suivi, l'Allemagne a été la plus grande instigatrice d'effusions de sang en Europe.

La Frankfurter Allgemeine Zeitung a noté : « Ce souverain, qui est encore présent dans de nombreux endroits à Francfort
aujourd'hui, […] est loin d'être incontesté. Charlemagne, couronné empereur à Rome en 800, est entré dans l'histoire comme
un obsédé du pouvoir et un cruel, voire un boucher des Saxons, qu'il a subjugués et convertis au christianisme »
(22 janvier 2021).

Le 8 mai 1997, l'ancien président allemand Roman Herzog a reçu le prix Charlemagne pour ses efforts en vue d'unir l'Europe.
Dans son discours d'acceptation, le Dr. Herzog a déclaré : « Pendant 1000 ans, le destin de notre continent a tourné autour
du choix entre une Europe cohésive ou fragmentée. Charlemagne, à qui le prix est dédié, a fait son choix particulier : la
première unification de l'Europe. À une heure pareille, la vérité doit être dite : ce n'est qu'en pataugeant dans une mer de
sang, de sueur et de larmes qu'il a atteint son but. »

Il y avait beaucoup de vérité dans cette déclaration sur la façon dont Charlemagne a pris le contrôle de l'Europe. Il l'a fait
violemment et a tué des milliers de personnes !

Charlemagne était l'un des héros d'Adolf Hitler. Lui aussi a soutenu que la violence de Charlemagne était nécessaire pour unir
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le peuple allemand. Le professeur et chercheur médiéval allemand renommé Johannes Fried a déclaré à Die Welt en 2014
qu'Hitler avait fait l'éloge de Charlemagne en « préparation de ses propres actions violentes, faire l'éloge de Charlemagne
était une stratégie de légitimation ».

Charlemagne était l'homme que le Troisième Reich recherchait vraiment. Il est également l'homme que l'Europe recherche
aujourd'hui.

Les dirigeants allemands cherchent un nouveau Charlemagne. Ils veulent un dirigeant fort en Europe. Le fait que l'élite
européenne d'aujourd'hui et Hitler d'autrefois vénèrent le même homme est un signe dangereux !

Hitler était possédé par Satan

Adolf Hitler était un petit homme faible, mais lorsqu'il se levait pour parler, il avait un pouvoir énorme ! Dans son livre The
Psychopathic God — Adolf Hitler, Robert G. L. Waite a écrit : « Ce démon tonitruant n'était pas là avant. […] Un petit homme
mou s'est transformé en une force d'une puissance écrasante. […] »

D'où Hitler a-t-il obtenu ce pouvoir ? Il l'a obtenu de Satan le diable qui le possédait ! C'est ce que dit votre Bible, et vous
verrez cela se reproduire à nouveau.

Lorsqu'il prononçait ces discours puissants, c'était un spectacle à voir. Hitler a dit : « Ni une personnalité militaire ni une
personnalité civile ne peuvent me remplacer. […] Je suis convaincu de la force de mon cerveau et de ma détermination. […]
Le destin du Reich dépend entièrement de moi. » Hitler avait plus de pouvoir qu'un homme normal.

Hitler est devenu possédé par Satan en vénérant l'horrible histoire du Saint Empire romain. « Il a insisté … sur le fait que ses
premières années à Vienne ont été absolument cruciales pour sa carrière parce qu'à cette époque, j'ai formé une image du
monde et une vision de la vie qui sont devenues le fondement de mes actions. … Je n'ai rien eu à changer » (ibid). À Vienne,
il voit les joyaux de la couronne du Saint Empire romain germanique. Il voulait le pouvoir qu'ils symbolisaient. Il voulait être
comme Charlemagne — en plus puissant.

« Albert Speer, qui a le mieux connu Hitler pendant la Seconde Guerre mondiale, était convaincu que le développement
intellectuel du führer s'était arrêté avec le monde tel qu'il l'avait connu à Vienne en 1910 » (ibid). C'est extraordinaire. Dès
l'adolescence, il était fasciné et hypnotisé par ces joyaux de la couronne. Quelque chose lui arrivait, et il ne savait même pas
ce que c'était. Il a vraiment été trompé.

À Vienne, Hitler en vint à croire que ce sont les Allemands, et non les Juifs, qui sont le peuple choisi de Dieu. Cette pensée
n'est pas biblique ; elle vient de Satan le diable. Les Allemands sont également un grand peuple, et Dieu les utilisera
puissamment à l'avenir. Mais nous devons exposer la tromperie de Satan.

La couronne impériale, l'orbe de l'empire, le sceptre et l'épée impériale ont été à Vienne pendant 140 ans ; Hitler les a
ramenés à Nuremberg. Après avoir pris les insignes du premier Reich, il a appelé son empire le Troisième Reich. « Lors de la
présentation de ces symboles de l'impérialisme, il a solennellement juré qu'ils resteraient à Nuremberg pour toujours » (John
Toland, Adolf Hitler).

Il a été fasciné par ce qui s'était passé à Vienne. Winston Churchill pensait qu'Hitler avait développé sa vision du monde plus
tard, à Munich, mais ce n'est pas vrai. Il a obtenu tout ce qu'il voulait à Vienne avec ces joyaux de la couronne.

Parmi toutes les reliques de cet empire, Hitler convoitait surtout la couronne de Charlemagne.

Les mêmes joyaux de la couronne fascinent encore aujourd'hui les dirigeants européens. En 2018, ces joyaux de la couronne
ont fait l'objet d'une exposition spéciale correspondant à la présidence autrichienne du Conseil européen cette année-là.

Otto von Habsbourg, parlementaire européen, a déclaré un jour : « Nous possédons un symbole européen qui appartient à
toutes les nations de manière égale. C'est la couronne du Saint Empire romain, qui incarne la tradition de Charlemagne. »
C'est vrai ! Cette couronne européenne est celle du Saint Empire romain, une couronne qui se trouve dans un musée à
Vienne. Et oh, Hitler adorait cela ! Charlemagne était son héros !

M. Habsbourg a ajouté : « La Communauté [européenne] vit en grande partie de l'héritage du Saint Empire romain, même si
la grande majorité des personnes qui vivent de cet héritage ne savent pas de quel héritage elles vivent. » C'est incroyable !

Apocalypse 17 révèle qu'après la Seconde Guerre mondiale, cet empire est entré dans la clandestinité. Aujourd'hui encore,
ils n'en parlent pas beaucoup en public. Ils savent certainement qu'Herbert W. Armstrong a prophétisé à ce sujet ; son
puissant message a rejoint des millions de personnes dans le monde entier. Il a averti de nombreuses personnes de ce qui
arriverait à l'Allemagne et de la façon dont elle dirigerait à nouveau le Saint Empire romain.

M. Armstrong n'est plus en vie, mais il a laissé beaucoup de littérature sur l'avènement de la dernière résurrection du Saint
Empire romain, celui que Jésus-Christ détruira à Sa Seconde venue ! C'est pourquoi les dirigeants du Saint Empire romain
cachent ce qu'ils font.

La descente dans la clandestinité a elle-même été prophétisée. C'est une honte que le monde ne prête pas attention à ce que
dit la prophétie biblique !
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Les sept têtes du Saint Empire romain ont toutes été diaboliques et destructrices. Des millions de personnes sont mortes au
Moyen-Âge, comme le prouvent les livres d'histoire. Nous devons être prudents, car il va remonter brusquement. Nous ne
devrions pas être pris au dépourvu.

Un dirigeant possédé prophétisé
L'Allemagne est sur le point d'être transformée par l'émergence d'un dirigeant fort qui aura le même esprit qui a possédé
Charlemagne et Hitler.

Habacuc 1 : 6-8 prophétise : « Voici, je vais susciter les Chaldéens, peuple furibond et impétueux, qui traverse de vastes
étendues de pays, pour s'emparer de demeures qui ne sont pas à lui. Il est terrible et formidable ; de lui seul viennent son
droit et sa grandeur.  Ses chevaux sont plus rapides que les léopards, plus agiles que les loups du soir, et ses cavaliers
s'avancent avec orgueil ; ses cavaliers arrivent de loin, ils volent comme l'aigle qui fond sur sa proie. » Il s'agit du Saint
Empire romain. (Pour vous en convaincre, consultez notre brochure gratuite Habacuc.)

Le verset 11 raconte ce qui se passe dans l'esprit du chef de ce dernier Saint Empire romain : « Alors il changera de pensée,
et passera outre et péchera : cette puissance qu'il a, est devenue son dieu ! » (Traduction Darby française). Cet homme
croyait adorer le grand Dieu, mais c'était en réalité le dieu de ce monde ! (2 Corinthiens 4 : 4). L'esprit satanique qui lui donne
du pouvoir provoque ce changement d'esprit cauchemardesque.

Daniel 8 : 23 parle également de ce nouveau Charlemagne : « A la fin de leur domination, lorsque les pécheurs seront
consumés, il s'élèvera un roi impudent et artificieux. » C'est ce nouveau Charlemagne, un leader puissant qui choquera le
monde tout comme l'a fait ce Saint Empire romain de nombreuses fois dans le passé !

« Sa puissance s'accroîtra, mais non par sa propre force... » (verset 24). Quel autre pouvoir avait-il ? La puissance de Satan
le diable ! C'est un homme possédé par le diable ! « [Il] fera d'incroyables ravages, il réussira dans ses entreprises, il détruira
les puissants et le peuple des saints » (verset 24). Cela fait référence au peuple tiède de Dieu en cette fin des temps, qui doit
être plongé dans la Grande Tribulation, une période de souffrance causée par le Saint Empire romain, dont le pouvoir est
détenu par le diable.

La question est donc de savoir qui sera le prochain Charlemagne de l'Allemagne ?

Nous surveillons le baron Karl-Theodor zu Guttenberg, ancien ministre allemand de la Défense, depuis un certain temps.
C'est un homme brillant à bien des égards. Il a suivi Edmund Stoiber, un protégé de Franz Josef Strauss de l'Union
chrétienne-sociale. Le baron Guttenberg pourrait être celui qui accédera au pouvoir et réalisera ces prophéties.

Où cela va-t-il mener ? « A cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr
beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement... » (verset 25). Cet homme fort est un menteur trompeur avec beaucoup de
pouvoir et une grande puissance militaire ! Aujourd'hui, l'Allemagne est l'un des principaux exportateurs d'armements, et elle
le fait beaucoup secrètement par l'intermédiaire d'usines situées dans d'autres pays. Ils deviennent très puissants. Mais ils
seront bientôt beaucoup plus puissants — une fois que les dix rois prophétisés s'uniront sous leur autorité. Dans Apocalypse
17 : 12-13, on peut lire : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui
reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur
autorité à la bête. » Commentant cette passage, M. Armstrong a écrit dans la Pure vérité d'octobre 1962 : « La bête est donc
le chef, ou le dirigeant, de tous — et de dix autres rois-dictateurs, ou dirigeants mineurs de dix nations ou groupes de nations
européennes. »

Nous croyons qu'il y aura un roi suprême sur les 10 rois. (Il existe une légère possibilité qu'il n'y ait que 10 rois au total et que
la direction vienne d'Allemagne.) Étant donné qu'Apocalypse 17 est une prophétie d'une combinaison Église-État connue
sous le nom de Saint Empire romain, M. Armstrong croyait fortement que ces dirigeants seraient catholiques.

Nous pouvons avoir quelques indications sur l'identité du dictateur-roi, ou du dirigeant de moindre importance, qui pourrait
être à la tête de l'Allemagne. Friedrich Merz est un catholique romain qui a appelé à plusieurs reprises à une culture directrice
en Allemagne fondée sur des valeurs chrétiennes, ou plutôt catholiques. Il est également un fervent défenseur d'une armée
européenne. Depuis que son parti a remporté les élections, il agit avec une urgence et un zèle inhabituels pour créer une
Allemagne militarisée — défiant même les normes démocratiques. De plus, il bénéficie du soutien de Guttenberg, qui, selon
nous, pourrait être le « roi suprême ».

Le verset 14 prophétise que le Saint Empire romain de Mussolini et de Hitler émergera à nouveau avant le retour de Jésus-
Christ.

Le parti politique de Giorgia Meloni, qui dirige aujourd'hui l'Italie, est directement lié à Mussolini, allié de Hitler lors de la
Seconde Guerre mondiale.

Ces forces se développent à nouveau, comme Dieu l'a prophétisé, comme M. Armstrong l'a dit et comme nous le disons
depuis 35 ans. Ces forces vont déclencher une période terrible et causer des souffrances incalculables !

Mais remarquez ceci : Ce chef à venir « s'élèvera contre le chef des chefs ; mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main »
(Daniel 8 : 25). Il va confronter Jésus-Christ Lui-même et il sera brisé et écrasé ! Le Christ va détruire les 10 rois ! Ensuite, Il
établira Son propre Royaume juste avec la paix, le bonheur et la joie sur la Terre que nous aurions tous dû avoir depuis
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longtemps, mais qui nous a été niée à cause de notre rébellion envers Dieu !

Apocalypse 12 : 12 déclare que Satan sait que son temps est compté ! Savez‑vous cela ? Ce merveilleux avenir, où le Christ
supplante les royaumes maléfiques de ce monde, arrive bientôt !
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